
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 30 июня по 7 июля 2017 года 

 

За период с 30 июня по 7 июля 2017 года деятельность краевой 

Думы и депутатов была освещена в 147 публикациях СМИ (без учѐта 

поздравлений). 

Информация о еженедельном рабочем совещании депутатов и 

сотрудников аппарата Думы СК  от 27 июня была опубликована в газетах 

"Наша жизнь", № 46 от 30 июня, "Знамя труда", № 46 от 30 июня, 

"Степновские вести", № 47 от 30 июня, "Авангард ", № 51 от 1 июля, 

"Рассвет", № 48 от 1 июля, "Звезда Прикубанья", № 52-53 от 1 июля, 

"Степной маяк", № 48 от 1 июля, "Вестник Прикумья", № 48 от 1 июля, 

"Заря", № 51 от 4 июля, "Приманычские степи", № 46 от 4 июля, "Нива", № 

49 от 4 июля, "Восход", № 48 от 4 июля, "Левокумье", № 50 от 4 июля, 

"Степные зори", № 49 от 4 июля, "Панорама нашей жизни", № 52 от 4 

июля, "Александровская жизнь", № 49 от 5 июля, "Голос времени", № 50 от 5 

июля, "Вперѐд", № 53 от 5 июля, "Петровские вести", № 50 от 5 июля, 

"Сельская новь", № 50 от 5 июля, "Благодарненские вести", № 51 от 5 июля. 

3 июля еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей 

подразделений аппарата Думы СК  провел первый заместитель председателя 

Дмитрий Судавцов. Были обозначены текущие планы по подготовке 

законопроектов к июльскому заседанию Думы, а также задачи 

парламентских комитетов на предстоящую неделю. 

Телеканал "26 регион", 3 июля сообщил, что аграрии на Ставрополье 

всѐ чаще сталкиваются с трудностями при реализации зерна. Каждый год 

краевые хлеборобы сталкиваются с одной и той же проблемой: прежде чем 

продать зерно, им необходимо преодолеть с десяток бюрократических 

проволочек. Аграрии жалуются, что из-за длительного оформления 

документов страдает цена. Парламентарии также волнуются, что налоговые 

службы перекладывают свои обязанности на сельхозпроизводителей. Иван 

Богачѐв рассказал, что сельхозпроизводителей сегодня обязывают следить за 

тем, оплачивает ли НДС покупатель зерна. Депутаты встанут на защиту 

интересов аграриев. Они проведут совещания вместе с налоговиками и 

колхозниками и за столом переговоров попытаются решить наболевшие 

вопросы. Как отметил Дмитрий Судавцов, в настоящее время сложилась 

непростая ситуация. Но это не должно быть препятствием для нормального 

ведения бизнеса, как сельхозпредприятий, так и других видов хозяйственной 

деятельности, считает депутат. Он предложил провести совместное 

совещание комитета по экономическому развитию и комитета по аграрным 

вопросам Думы СК для выработки решений по этому вопросу.  

Телеканал ГТРК "Ставрополье" сообщил, что стеклотарный завод в 

Новоалександровске снова пытаются остановить.  Об этом депутатам Думы 

Ставрополья написали работники предприятия. Как рассказал на 
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еженедельном совещании заместитель председателя парламента Виктор 

Гончаров, долги завода банк-кредитор продал за рубеж.  "Они сделали 

переуступку долга ООО "Аквамарин", которая учреждена компанией, 

расположенной на Кипре. Сомнительная фирма, и чувствуется очередная 

попытка вывести активы из Ставропольского края", - отметил депутат.   В 

сюжете отмечалось, что стеклотарный завод запустили прошлым летом. До 

этого почти год он простаивал. Тогда за долги газовщики перекрыли 

предприятию подачу топлива: не сошлись в оплате. Но возрождѐнное 

предприятие потеряло половину сотрудников и, по информации краевой 

Думы, не выпустило за время простоя тары на два с половиной миллиарда 

рублей. Чтобы прояснить новую ситуацию с кредитором, краевые депутаты 

вместе с профильным министерством проведут выездное совещание на 

предприятии. Сюжет о совещании также показал телеканал "СТВ" в 

программе "Парламентский вестник" от 4 июля.  Информация об этом 

также была опубликована в газете "Вечерний Ставрополь", № 123 от 5 июля. 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

29 июня прошло очередное заседание Думы Ставропольского края, 

которое провѐл председатель краевого парламента Геннадий Ягубов. В 

рассмотрении вопросов повестки дня приняли участие члены краевого 

правительства, депутаты Госдумы РФ, руководители силовых и 

контролирующих органов, представители ряда муниципальных образований 

Ставрополья. Одним из основных вопросов повестки стало принятие 

изменений в бюджет текущего года и плановый период 2018 и 2019 годов. 

Они вызваны ростом доходной части, в том числе – за счет акцизов на 

нефтепродукты, налога, взимаемого в связи с применением упрощенной 

системы налогообложения, а также акцизов на алкогольную и 

спиртосодержащую продукцию ставропольских товаропроизводителей.  

Также в ходе заседания были приняты законопроекты, направленные на 

совершенствование законодательной базы, развитие социальной и 

экономической сфер края. Они регулируют такие вопросы, как проведение 

экспертизы нормативных правовых актов муниципальных образований, 

гарантий равенства освещения политических партий в краевых СМИ, 

выборов в органы местного самоуправления, размера и порядка выплат 

денежных средств попечителям, мер социальной поддержки спортсменов и 

тренеров. Не обошлось и без приятных минут. Так, депутат краевой Думы 

Анатолий Жданов был награждѐн медалью "За доблестный труд" II степени, 

а руководитель регионального исполкома Ставропольского регионального 

отделения Всероссийской политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" Оксана 

Туренская отмечена Почѐтной грамотой Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации. Информация об этом была опубликована в 

газетах "Вечерний Ставрополь", № 121 от 1 июля, "Наша жизнь", № 47 от 4 

июля, "Заря", № 51 от 4 июля, "Приманычские степи", № 46 от 4 июля, 

"Нива", № 49 от 4 июля, "Степновские вести", № 48 от 4 июля, "Восход", № 
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48 от 4 июля, "Панорама нашей жизни", № 52 от 4 июля, "Александровская 

жизнь", № 49 от 5 июля, "Голос времени", № 50 от 5 июля, "Звезда 

Прикубанья", № 54 от 5 июля, "Вперѐд", № 53 от 5 июля, "Рассвет", № 49 

от 5 июля, "Вестник Прикумья", № 49 от 5 июля, "МК-Кавказ", № 28 от 5 

июля, "Ставропольские ведомости", № 26 от 5 июля, "Ставропольские 

губернские ведомости", № 26 от 5 июля. Сюжет о заседании также показал 

телеканал "СТВ" в программе "Парламентский вестник" от 4 июля. 

Извещение о заседании Думы СК, которое состоится 13 июля, 

опубликовала газета "Ставропольская правда", № 72 от 7 июля. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Газеты "Степные зори", № 48 от 30 июня, "Сельская новь", № 48 от 1 

июля, "Голос времени", № 49 от 1 июля написали о заседании комитета по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-

коммунальному хозяйству под председательством Игоря Андрющенко. В 

ходе заседания был рассмотрен вопрос внесения изменений в закон "О 

бюджете Ставропольского края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 

годов ". Оживлѐнное обсуждение вызвала информация о результатах 

деятельности некоммерческой организации Ставропольского края "Фонд 

капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов" по 

ведению претензионной, исковой работы по взысканию задолженности по 

уплате взносов на капитальный ремонт общего имущества в 

многоквартирных домах. Представители организации рассказали депутатам о 

тех сложностях, которые фонд испытывает при работе с неплательщиками. 

Участники совещания отметили, что, возможно, в сложившейся ситуации 

необходимо будет прибегнуть к корректировкам краевого законодательства в 

сфере капремонта. Парламентарии также призвали руководство фонда 

усилить претензионную и исковую работу с должниками, ведь год от года 

сумма задолженности растет. 

В комитете Думы Ставропольского края по законодательству, 

государственному строительству и местному самоуправления состоялось 

заседание под председательством Светланы Тереховой. Депутаты 

заслушали информацию заместителя председателя Правительства 

Ставропольского края - министра финансов Ставропольского края Ларисы 

Калинченко о предлагаемых изменениях в закон "О бюджете 

Ставропольского края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов". 

Также был рассмотрен проект закона "О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Ставропольского края". Он подготовлен в целях 

уточнения отдельных положений краевых законов о порядке назначения и 

деятельности мировых судей, о Контрольно-счетной палате Ставропольского 

края и о представителях от Думы Ставропольского края в квалификационной 

комиссии адвокатской палаты Ставропольского края.  Об этом написали 

газеты "Степные зори", № 48 от 30 июня, "Приманычские степи", № 45 от 

30 июня, "Левокумье", № 49 от 30 июня, "Сельская новь", № 48 от 1 июля, 
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"Восход", № 47 от 30 июня, "Голос времени", № 49 от 1 июля, 

"Благодарненские вести", № 50 от 1 июля.  

Информацию о втором заседании Молодежного парламента при Думе 

Ставропольского края, в работе которого приняли участие спикер Думы 

Геннадий Ягубов, депутаты Валентина Муравьева, Андрей Юндин и 

Игорь Лавров, опубликовали газеты "Приманычские степи", № 45 от 30 

июня, "Сельская новь", № 48 от 1 июля, "Знамя труда", № 46 от 30 июня, 

"Степновские вести", № 47 от 30 июня, "Восход", № 47 от 30 июня, 

"Авангард ", № 51 от 1 июля, "Голос времени", № 49 от 1 июля, "Петровские 

вести", № 49 от 1 июля, "Благодарненские вести", № 50 от 1 июля, 

"Степные зори", № 49 от 4 июля. В повестку дня были включены в основном 

организационные вопросы, которые, по словам Геннадия Ягубова, 

выступившего перед молодыми коллегами с приветственным словом, 

"определят дальнейшую работу парламента, взаимодействие с депутатами, 

парламентами других регионов". Так, сегодня утверждены: регламент 

Молодежного парламента, перечень, состав и председатели комитетов, план 

работы.   

О выездном совещании комитета Думы СК по социальной и 

молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации под председательством Валентины Муравьевой написали 

газеты "Приманычские степи", № 45 от 30 июня, "Сельская новь", № 48 от 1 

июля, "Голос времени", № 49 от 1 июля, "Благодарненские вести", № 50 от 1 

июля, "Восход", № 48 от 4 июля, "Степные зори", № 49 от 4 июля. Главной 

темой совещания стал вопрос сохранения спортивного и культурного объекта 

– стадиона "Динамо" в центре Ставрополя.  

В рамках объявленного в России Года экологии под руководством 

заместителя председателя Думы Александра Кузьмина состоялось первое 

выездное совещание временной комиссии краевого парламента по вопросам 

состояния окружающей среды и предотвращения еѐ загрязнения отходами 

производства и потребления в муниципальных образованиях.   Об этом 

сообщили газеты "Приманычские степи", № 45 от 30 июня, "Заря", № 50 от 

30 июня, "Левокумье", № 49 от 30 июня, "Панорама нашей жизни", № 51 от 

30 июня, "Сельская новь", № 48 от 1 июля, "Знамя труда", № 46 от 30 июня, 

"Степновские вести", № 47 от 30 июня, "Нива", № 48 от 30 июня, "Авангард 

", № 51 от 1 июля, "Александровская жизнь", № 48 от 1 июля, "Голос 

времени", № 49 от 1 июля, "Благодарненские вести", № 50 от 1 июля, 

"Вперѐд", № 52 от 1 июля, "Восход", № 48 от 4 июля, "Степные зори", № 49 

от 4 июля. Участники посетили завод по переработке и утилизации твердых 

коммунальных отходов ООО "Эко-Сити" в Шпаковском районе, а также село 

Донское, где мусор продолжают вывозить на несанкционированную свалку. 

Этим занимаются как жители села, так и мелкие предприниматели. Не 

останавливают их ни многочисленные жалобы, ни угрозы штрафов. Главная 

причина – попытка сэкономить на расходах за вывоз мусора. В этой связи 

депутаты вновь заострили тему тарифов  за утилизацию ТКО.  Александр 
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Кузьмин отметил, что она будет находиться на постоянном контроле у 

депутатского корпуса. 

Выездное совещание в городе Михайловске провел комитет Думы 

Ставропольского края по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и средствам массовой информации под 

председательством Валентины Муравьевой. Его темой стали объекты 

незавершенного строительства в сфере образования и планируемые к вводу в 

эксплуатацию до конца текущего года. Депутаты побывали в современном 

микрорайоне "Гармония", который стремительно растет и заселяется 

молодыми семьями. Главной проблемой микрорайона является отсутствие 

собственной школы. Строительство новой школы в целом позволит 

"разгрузить" образовательные организации города Михайловска, которые 

давно и стабильно работают в две смены. На совещании также обсудили 

текущее положение дел со строительством школы на улице Локомотивной в 

Михайловске, которое в результате спора хозяйствующих субъектов было 

заморожено; строительство корпуса женской гимназии в городе 

Железноводске, начатое в 1998 году, и остановившееся на 38 процентах 

готовности; школы в поселке Мирном, в которую уже вложено 600 

миллионов рублей. И таких объектов в крае немало.  "Проблем очень много, и 

они, безусловно, сказываются на качестве образовательного процесса. В 

первую очередь нам необходимо снизить критическую нагрузку на многие 

школы, где дети учатся в две смены. Поэтому мы продолжим изучать 

ситуацию, чтобы понять, с какими объектами нам входить в бюджет на 

следующий год в первую очередь, а какие могут подождать", – 

прокомментировала итоги совещания Валентина Муравьева.  Информация 

об этом была опубликована в газетах "Заря", № 50 от 30 июня, "Левокумье", 

№ 49 от 30 июня, "Панорама нашей жизни", № 51 от 30 июня, "Наша 

жизнь", № 46 от 30 июня, "Знамя труда", № 46 от 30 июня, "Степновские 

вести", № 47 от 30 июня, "Восход", № 47 от 30 июня, "Авангард ", № 51 от 

1 июля, "Александровская жизнь", № 48 от 1 июля, "Рассвет", № 48 от 1 

июля, "Степной маяк", № 48 от 1 июля, "Благодарненские вести", № 50 от 1 

июля, "Вперѐд", № 52 от 1 июля, "Вестник Прикумья", № 48 от 1 июля, 

"Приманычские степи", № 46 от 4 июля, "Нива", № 49 от 4 июля, "Степные 

зори", № 49 от 4 июля, "Голос времени", № 50 от 5 июля, "Петровские 

вести", № 50 от 5 июля.  

Государственная Дума России приняла в первом чтении законопроект 

о телемедицине, который позволит врачам дистанционно консультировать 

пациентов, выдавать заключения, справки и рецепты, пишут газеты 

"Левокумье", № 50 от 4 июля, "Восход", № 48 от 4 июля, "Искра", № 48 от 4 

июля, "Вперѐд", № 53 от 5 июля, "Вестник Прикумья", № 49 от 5 июля. 

"Данный законопроект открывает двери применению новейших 

информационных и телекоммуникационных технологий в здравоохранении, - 

рассказала Елена Бондаренко депутат Госдумы от Ставропольского края. - 

Внедрением телемедицины в крае мы - правительство и Дума края - начали 
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заниматься около 10 лет назад. Первыми в 2009 году оптоволоконным 

кабелем с Региональным сосудистым центром были связаны первичные 

сосудистые отделения Невинномысска и Пятигорска. Это позволило врачам 

быстро передавать данные о состоянии пациентов с сосудистыми 

заболеваниями головного мозга, а специалистам Центра сразу же 

консультировать своих коллег на местах, определять степень повреждения 

мозга, назначать оперативное лечение. Затем на территории края была 

введена система дистанционной передачи электрокардиограмм. Благодаря 

этому фельдшер бригады скорой помощи, находясь в любой точке края, 

может передать данные ЭКГ. В свою очередь специалисты Краевого 

клинического кардиологического диспансера и Краевой клинической 

больницы, расшифровав их, дистанционно принимают решение о 

применении необходимых препаратов. Телемедицина ежегодно спасает 

жизни более 420 жителей края". "Сегодня мы движемся дальше. В крае 

разработана концепция применения телемедицинских технологий для 

развития рентгенологической службы, а именно, оперативной передачи 

графических данных МРТ и КТ, - добавил депутат краевой Думы Ростислав 

Можейко, возглавляющий Ставропольскую краевую клиническую 

больницу. - Таким образом мы повышаем качество оказания медицинской 

помощи, ее оперативность и доступность для всех жителей края".  

Депутат Думы Ставропольского края Алексей Назаренко принял 

участие в 120-м заседании совета Благодарненского муниципального района. 

Как написала газета "Благодарненские вести", № 50 от 1 июля, перед 

началом работы заседания депутат вручил заслуженные награды краевого 

парламента наиболее отличившимся муниципальным служащим: Почѐтную 

грамоту Думы СК за заслуги в области муниципального управления и 

добросовестный труд – председателю  Благодарненской городской Думы 

Д.Ю. Пахомову, Благодарственные письма Думы СК – управляющей делами 

администрации БМР СК И.Н. Шаруденко, заместителю начальника отдела по 

социальным вопросам АБМР СК С.В. Агибановой, ведущим специалистам 

отдела образования АБМР СК Е.В. Пожаровой и Е.А. Ковалѐвой, 

управляющей делами администрации МО село Алексеевское  

В.А. Кухтиновой и главному специалисту главному бухгалтеру 

Г.И. Бабарышкиной.   

Газета "Искра", № 49 от 30 июня написала о восьмилетнем Ване 

Соленкове из Предгорного района, который стал обладателем премии 

"Умник – 2016". Этот пытливый малыш приобрѐл славу на уровне 

Ставрополья и всей России благодаря своим научным познаниям в 

различных направлениях – химии и биологии, астрономии и астрофизике, а 

также в сложной для его юных лет стереометрии, пишет газета.    А недавно с 

бабушкой Светланой Александровной Шушеначевой Ваню пригласили в 

Думу Ставропольского края.  "Я благодарна депутатам краевой Думы, еѐ 

председателю Геннадию Владимировичу Ягубову за признание таланта 

моего внука, – говорит Светлана Александровна. - На церемонии вручения 
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премии "Умник – 2016" ему вручили телескоп, а также сертификат на 

посещение Зеленчукской обсерватории". Кроме того, мальчику и Светлане 

Александровне была вручена материальная помощь от Думы 

Ставропольского края, которую было решено потратить на поездку к морю.   

В краевой Думе под председательством Геннадия Ягубова состоялось 

первое заседание Совета законодателей Ставропольского края. В его 

состав вошли 50 депутатов федерального, краевого и муниципальных 

представительных органов власти. Открывая заседание, Геннадий Ягубов 

выразил убежденность, что работа Совета поможет повысить эффективность 

взаимодействия депутатов всех уровней, а это в свою очередь положительно 

отразится на качестве законодательных инициатив. В начале заседания были 

избраны заместители председателя Совета. Ими стали депутат ГД РФ 

Михаил Кузьмин и председатель Думы города Пятигорска Людмила 

Похилько. Членам Совета законодателей предстояло также избрать 

ответственного секретаря.  Единогласно была поддержана кандидатура 

депутата Светланы Тереховой. Основным вопросом заседания стало 

обсуждение проекта федерального закона о курортном сборе. С докладом по 

этой теме выступил председатель комитета Думы по экономическому 

развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму Валерий 

Назаренко, сообщил телеканал "26 регион" от 30 июня. Депутат отметил, 

что внимательного рассмотрения, как на федеральном, так и на региональном 

уровне, требуют вопросы установления ответственности за неуплату или 

нарушение порядка оплаты курортного сбора. Депутаты предлагают 

установить курортный сбор в размере 50 рублей с человека. Такая плата, 

считают народные избранники, не сильно обременит отдыхающих и в то же 

время позволит муниципалитетам хоть немного улучшить инфраструктуру 

городов-курортов. Планируемые поступления в бюджет края при таком 

размере сбора составит  370 млн рублей в год.   Ещѐ одна проблема, считают 

в Совете, - это число льготников. Как утверждают депутаты, под эту 

категорию попадает так много людей, что эффекта от курортного сбора 

просто не будет. Муниципальные власти однозначно выступают за введение 

платежа. Ведь это единственная возможность поправить финансовое 

положение городов-курортов и обновить инфраструктуру. Однако остаѐтся 

ещѐ много вопросов. Сюжет об этом также показал телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 1 июля.  Об этом же написали газеты "Вечерний 

Ставрополь", № 122 от 4 июля, "Левокумье", № 50 от 4 июля, 

"Александровская жизнь", № 49 от 5 июля, "Вестник Прикумья", № 49 от 5 

июля.  

О спорах вокруг законопроекта о курортном сборе сообщил и 

телеканал ГТРК "Ставрополье", 2 июля в программе "События недели", 

Отмечалось, что всего несколько месяцев назад эту тему активно 

поддерживали краевые чиновники. Но когда начали разбираться в нюансах, 

оказалось что не всѐ так просто. Депутаты рассказали о большом числе 

льготников, которых никто не учитывает. И чем глубже погружались в 
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проблему, тем больше возникало вопросов. Главный вопрос – кто будет 

платить курортный сбор? Федеральные парламентарии предложили два 

варианта: включать плату в стоимость путѐвок или взимать еѐ напрямую с 

санаториев. Однако бизнесмены заявили, что, если государственные 

здравницы смогут получать дотации на оплату курортного сбора, то частные 

лечебницы будут компенсировать дополнительные траты за счѐт клиентов. 

Бизнесмены предложили рассчитывать сумму курортного сбора по 

категориям номеров – 10 рублей за стандартный, 100 рублей – за люкс. При 

этом кого освободят от платы сборов до конца непонятно. В список 

льготников уже включили ветеранов ВОВ, пациентов которых направили на 

лечение из лечебных учреждений и тех, кто едет отдыхать по социальным 

путѐвкам. Открытым остаѐтся и вопрос с внутрикраевым туризмом. В 

законопроекте не прописано, освободят ли от уплаты жителей Ставрополя, 

которые приехали на отдых в Кисловодск. Все эти нюансы должны учесть 

региональные парламентарии. Точно известно, что деньги, заработанные 

каждым муниципалитетом, вернуться обратно. Потратить их можно будет 

только на создание и реконструкцию инфраструктуры курортов.  Для того 

чтобы учесть все нюансы у края остаѐтся несколько месяцев. Краевые 

парламентарии предложили провести опрос среди ставропольцев и 

руководителей санаториев, сколько они готовы вкладывать в развитие 

городов. На основе полученных данных депутаты сформируют свои 

предложения федеральным коллегам. А отдыхать по новым правилам 

туристы начнут уже с января.     Ряд руководителей санаторно-курортных 

учреждений высказали опасения в том, что курортный сбор снизит 

количество отдыхающих, к тому же на их плечи ляжет основная задача по 

его администрированию, сообщила газета "МК-Кавказ", № 28 от 5 июля. 

Однако многие сомнения своих коллег по цеху развеяла в своѐм выступлении 

генеральный директор санатория "Пятигорский нарзан" Татьяна Чумакова. 

Она привела историческую справку, согласно которой курортный сбор, в том 

или ином виде, существовал более 80 лет. Директор лечебного учреждения 

также предложила эффективный механизм администрирования платежа и 

рекомендовала включить сбор в состав себестоимости санаторно-курортной 

путѐвки. Как отмечал в ходе совещания спикер Думы Геннадий Ягубов, 

вопрос о введении курортного сбора принципиально решѐн федеральными 

законодателями. Теперь этот "рамочный" закон необходимо максимально 

дополнить предложениями от региона. И помочь в работе должны депутаты, 

представляющие регион в федеральной Думе, а способствовать этому 

должно создание Совета законодателей Ставропольского края. На заседании 

выступили руководители муниципальной власти городов-курортов. Все они 

были едины во мнении, что сбор позволит серьезно продвинуться в 

благоустройстве курортных территорий, которые сегодня требуют 

значительных вложений. Однако при этом выступавшие подняли ряд 

проблемных вопросов, которые могут возникнуть в будущем. Например, 

администрирование курортного сбора в частном секторе представляется 
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затруднительным и ставит его в преимущественное положение по сравнению 

с легально работающими гостиницами. Опасения руководства ряда здравниц, 

связанные со снижением потока отдыхающих, выразил руководитель 

профсоюзного курортного объединения, депутат краевой Думы Николай 

Мурашко. Он также предложил присутствующим федеральным депутатам 

принять закон, устанавливающий льготы для отдыхающих в санаториях. В 

этой связи прозвучало предложение Валентина Аргашокова, 

возглавляющего в Думе края депутатскую группу "Кавказские Минеральные 

Воды", который высказался за то, чтобы руководители санаториев заключали 

прямые договоры на поставку продовольственной продукции с краевыми 

сельхозпроизводителями. Это поможет снизить стоимость путѐвки, а значит - 

общие расходы отдыхающих, даже несмотря на введение курортного сбора. 

Об этом также сообщил телеканал "СТВ" в программе "Парламентский 

вестник" от 4 июля   
За день до того, как в Думе Ставрополья слушали вопрос о курортном 

сборе, эту тему обсудили и в краевом Клубе сторонников "Единой России", 

сообщила газета "МК-Кавказ", № 28 от 5 июля. На площадке региональной 

общестенной приѐмной председателя партии Дмитрия Медведева под 

председательством куратора проекта Вадима Баканова состоялся круглый 

стол на тему: "Курортный сбор: вводить или не вводить?". Участниками 

мероприятия стали депутаты Государственной Думы Российской Федерации 

от Ставропольского края Ольга Казакова и Михаил Кузьмин, краевые 

парламентарии, члены правительства Ставропольского края, специалисты и 

эксперты профильных министерств, руководители санаториев, представители 

общественных организаций и региональных туристских ассоциаций. "Наша 

задача сегодня не столько говорить о том, вводить или не вводить 

курортный сбор, сколько в том, как это сделать правильно, чтобы 

избежать острых углов. Мы должны проанализировать опасности и 

возможности, услышать представителей федеральной законодательной 

власти, а также понять, как видят реализацию закона руководители 

санаториев и здравниц края", - обратился к присутствующим Вадим Баканов. 

Директор кисловодского санатория "Солнечный" Владимир Туривненко 

предложил снизить курортный сбор до 25 рублей в день или же собирать 

курортный сбор не с отдыхающих, а с санаториев. Например, за номера 

эконом-класса - по 10 рублей в сутки, за номера "люкс" можно и более 100 

рублей в сутки. Также в ходе дискуссии поступило предложение освободить 

от уплаты курортного сбора санатории, у которых есть медицинская 

лицензия. Отдельным вопросом стало обсуждение курортного сбора для 

льготной категории граждан. "Прозвучавшие предложения и замечания 

будут обсуждаться на совещании в краевой Думе, а те, что поддержаны - 

лягут в основу нашей резолюции. Еѐ мы направим в профильные 

министерства и ведомства для дальнейшей работы, - заверил 

присутствующих председатель Ставропольского регионального 

координационного совета сторонников партии "Единая Россия", 
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председатель комитета по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму Думы Ставропольского края Валерий 

Назаренко. 

Депутаты Думы Ставропольского края приняли участие в выездном 

совещании министерства сельского хозяйства Ставропольского края, которое 

прошло в Ипатовском районе. Чиновники, депутаты и аграрии из различных 

сельхозпредприятий объехали поля, а затем обсудили перспективы уборки 

зерновых и новые тенденции в растениеводстве. Как было отмечено в 

сюжете телеканала "26 регион" от 30 июня, в этом году правительство 

региона выделило 5 миллионов рублей на повышение квалификации 

работников АПК. Чиновники уверены, что эта мера позволит сократить 

число несчастных случаев на производстве и сделать процесс уборки не 

только более безопасным, но и организованным. В приоритете у минсельхоза 

и инвестиционные кредиты. Компенсировать в первую очередь будут займы, 

предусмотренные для таких отраслей, как растениеводство, животноводство 

и молочное производство. Глава министерства призвал аграриев наращивать 

и материально-техническую базу. В сюжете было показано участие в 

совещании депутатов Думы Ставропольского края  Виктора Лозового и 

Ивана Богачѐва. Телеканал ГТРК "Ставрополье", 30 июня сообщил, что за 

два года в Ипатовском районе создали большой овощной центр с 

переработкой и хранилищем. Почти весь процесс автоматизирован. Сегодня 

край производит всего чуть больше 400 тонн овощей. Почти столько же в 

будущем будут производить в этом хозяйстве лука и картофеля. Предприятие 

строилось за счѐт частных, региональных  и федеральных инвестиций. За два 

года вложили почти 3 млрд рублей.  Минсельхоз помог ввести в строй 

оросительную систему, взяв на себя половину расходов на строительство 

мелиоративного комплекса предприятия.  Сейчас ведомство продолжает 

субсидировать развивающуюся компанию. В планах – принимать на 

хранение, мыть и упаковывать овощи и фрукты фермеров Ипатовского и 

Петровского районов. Информация об этом также была опубликована в 

газете "Ставропольский репортѐр", № 26 от 4 июля.     

28 июня стартовал 49-й краевой слѐт ученических производственных 

бригад, в работе которого по многолетней традиции принимает участие 

судейская команда преподавателей и студентов-вожатых Аграрного 

университета, написала газета "Наша жизнь", № 47 от 4 июля. Участников 

слѐта, а их без малого 260 человек, гостеприимно встречал Шпаковский 

район. Здесь, на территории оздоровительного лагеря "Солнечный", в 

течение трѐх дней развернулось соревнование среди команд, 

представляющих все районы Ставрополья, за звание лучших в десяти 

конкурсах профессионального мастерства. Участников слѐта на 

торжественной церемонии открытия приветствовал председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов. Об этом же написала газета 

"Благодарненские вести", № 51 от 5 июля.  
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29 июня депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко провѐл 

личный приѐм граждан в рамках работы Андроповской местной 

общественной приѐмной Партии "Единая Россия", написала газета "Призыв", 

№ 47 от 5 июля. Со своими проблемами и пожеланиями к парламентарию 

обратились жители районного центра. Большинство вопросов, адресованных 

Николаю Мурашко, касались жилищно-коммунальной, транспортной и 

социальной сфер. Так, граждане говорили о высоких тарифах на 

теплоснабжение и капитальный ремонт многоквартирного жилого дома, о 

деятельности управляющих компаний. Поднят вопрос о транспортном 

сообщении района с населѐнными пунктами региона. Николай Мурашко 

внимательно выслушал всех обратившихся, дал рекомендации по решению 

проблемных ситуаций, некоторые вопросы взял под личный контроль. 

Посетители поблагодарили депутата за ранее оказанную поддержку в 

вопросах личного характера, а также содействие в обустройстве больничных 

палат повышенного комфорта для инвалидов и ветеранов войны. "Приѐм 

граждан - хорошая практика. Люди обращаются с различными проблемами, 

поскольку, не зная законов, не могут решить наболевшие вопросы. Важно в 

этом случае своевременно объяснить, подсказать, направить", - подвѐл 

итоги встречи депутат.  

Газета "Приманычские степи", № 46 от 4 июля написала о людях, 

которые приняли непосредственное участие в ликвидации последствий 

паводков в  селе Воздвиженском. Отмечалось, что недавно в районе побывал 

депутат Думы СК Игорь Андрющенко. Пользуясь случаем, он выразил 

слова признательности председателю СХА "Родина" Александру Шевченко 

за принятие мер по недопущению подтопления с. Воздвиженского и вручил 

ему часы и благодарственное письмо. "В селе сложилась критическая 

ситуация - пришла большая вода, возникла угроза затопления домов. Чтобы 

не допустить беды, градообразующее предприятие под руководством 

Александра Андреевича первым вступило в борьбу со стихией. Это ещѐ раз 

говорит о том, что коллективному хозяйству не безразличны интересы и 

жизнь селян, даже несмотря на материальные затраты", - подчеркнул 

Игорь Васильевич.   

Газета "Звезда Прикубанья", № 54 от 5 июля написала о прошедшем в 

зале администрации Кочубеевского муниципального района торжественном 

мероприятии, посвящѐнном Дню молодѐжи. Со словами приветствия и 

поздравлений к собравшимся обратилась помощник депутата Думы СК 

Юрия Белого Вера Бобровенко.  

В этом же номере газеты  "Звезда Прикубанья" была опубликована 

информация о торжественном выпускном вечере "Алые паруса", который 

прошѐл во Дворце культуры Кочубеевского района. Участие в мероприятии 

приняли активисты, отличники, победители различных олимпиад и 

конкурсов, "умники", зарничники, артисты и спортсмены. Приветствовали их 

в том числе и депутаты Думы Ставропольского края Юрий Белый и 

Владимир Шевченко.  
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В Думе Ставропольского края под председательством Виктора 

Надеина,  куратора федерального партийного проекта "Российской село", 

состоялось совещание, посвященное ходу реализации на Ставрополье 

федеральной целевой программы "Устойчивое развитие сельских территорий 

на 2014-2017 годы и на период до 2020 года", написала газета 

"Ставропольский репортѐр", № 26 от 4 июля. По сообщению 

Минсельхоза, за 3 года реализации федеральной целевой программы 

доступным жильем были обеспечены 369 семей. Введено в эксплуатацию 32 

километра газовых и 90 водопроводных разводящих сетей. На сегодняшний 

день Ставрополье является одним из регионов с самым высоким уровнем 

газификации и водоснабжения в России. За все годы действия программы 

было освоено более 1 млрд. рублей. В этом году на финансирование всех 

мероприятий предусмотрено почти 300   млн. рублей, в том числе средства 

федерального бюджета – 163млн. рублей, и краевого бюджета – 132 млн. 

рублей. Впервые в рамках программы предусмотрено строительство 

автомобильной дороги и спортивных сооружений. Одна из проблем, 

поднятых на совещании, - отсутствие комфортных условий для жизни в 

селах. Актуальную проблему озвучили главы муниципальных образований. 

Они рассказали о том, что участвовать в федеральной целевой программе 

можно при наличии проектно-сметной документации, но, как правило, 

работы по ее изготовлению весьма дорогостоящие, в местных бюджетах 

таких денег нет. И даже при наличии проектно-сметной документации нет 

никаких гарантий, что тот или иной проект пройдет отбор и будет 

реализован. Звучало предложение финансировать разработку проектно-

сметной документации за счет средств программы. Депутаты также 

предложили проводить в регионе предварительный отбор проектов без 

наличия проектно-сметной документации, чтобы средства местных 

бюджетов не тратились напрасно. О том, как работает программа по 

развитию сельских территорий в Ставропольском крае говорили на 

совещании в Думе СК.  Предложений от селян ждут и в Государственной 

Думе России. По словам депутата ГДРФ Алексея Лавриненко, вскоре 

количество программ касающихся развития села может сократиться. 

Несколько десятков программ будут объединены в три-четыре крупные. 

Кроме того, на смену программы по устойчивому развитию сельских 

территорий, которая заканчивается в 2020-м году, должны прийти новые. 

Поэтому так важно уже сейчас начать работу над нужными селу проектами. 

Алексей Лавриненко также призвал местные власти активнее работать с 

предпринимателями, бизнес которых связан с сельскими территориями. Как 

показывает практика, такая форма социального партнѐрства даѐт хорошие 

результаты. Сюжет о совещании также показал телеканал    "СТВ" в 

программе "Парламентский вестник" от 4 июля.  Газета "Открытая", 

№ 26 от 5 июля отметила, что полтора года назад Владимир Ситников, 

будучи только назначенным на должность министра, на одном круглом столе 

нарисовал весьма безрадостную картину, взглянув на село с высоты 
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последних пятнадцати лет. Если что и изменилось в лучшую сторону, то едва 

заметно. Если в 2000 году в крае на селе было занято 300 тысяч человек, то 

сегодня - 211 тысяч. На 4,5% упало число трудоспособных граждан, в то 

время как на 10% выросло число пенсионеров. Казалось бы, можно 

порадоваться: зарплаты за это время выросли в 2,5 раза. Но в абсолютных 

величинах показатель этот выглядит более чем скромно - средняя зарплата в 

селе составляет всего 18 тысяч рублей, что на 20% ниже городской. 

Примерно на эту же величину в селе просели и пенсии - при тяжелом и 

продолжительном рабочем дне, когда приходится вкалывать и в колхозе, и в 

личном подсобном хозяйстве, без которого не прожить. Ничуть не лучше 

обстоят дела на коммунальном фронте: 20% домов не обеспечено водой, 30% 

- канализацией, 7% - газом. На сотню сократилось число почтовых 

отделений, которые, по-хорошему, и связывают село с внешним миром. 

Ничего тогда не сказал министр о фельдшерских пунктах и поликлиниках, но 

тут и так ясно: с медициной в селе не просто худо, а жутко. По 150 семей в 

году получает жилье. Но опять-таки - очередь на жилье многократно 

превышает то, что государство может дать молодым специалистам. По 

прогнозам ученых, которые занимаются изучением социально-трудовой 

сферы в ставропольском селе, в ближайшее десятилетие процессы 

депопуляции будут только набирать силу. О причинах этого сказано много: 

безработица, низкие зарплаты, отсутствие свободного времени, досуга, самих 

перспектив. Главное, не пройти точку невозврата, заключает автор статьи.   

Партии на Ставрополье уже на всех парах готовятся к единому дню 

голосования, пишет "Открытая", № 26 от 5 июля.  Предстоит, в 

частности, избрать новый созыв депутатского совета в Лермонтове, а также 

досрочно - новых депутатов в Журавском сельсовете. Будут избраны 

депутаты по округам №9 и №15 в Невинномысске. Новые органы заменят 

все прежде существовавшие: в каждом из упраздненных районов был свой 

райсовет, да плюс еще сельсовет в каждом населенном пункте. Причем в 

каждом из новоявленных городских округов предстоит избрать как 

депутатов-одномандатников, так и партийные списки. Именно поэтому 

конкуренция обещает быть очень жесткой. "Единая Россия" в преддверии 

выборов пошла на проверенный ход, чтобы приманить избирателей: она 

провела внутрипартийное голосование, чтобы определить кандидатов. 

Предложить свою кандидатуру на праймериз мог любой желающий, а 

голосовали за него выборщики, выдвинутые от первичных организаций 

партии и общественности. Укрепляют свои ряды и другие партии. ЛДПР 

решила обновить свою фракцию в краевом парламенте. Из Думы ушла 

самый молодой депутат, 27-летняя Юлия Жидкова. Ее появление на 

выборах для многих стало неожиданностью, да и за десять месяцев работы в 

парламенте ничем заметным она себя не проявила. Место Жидковой заняла 

следующая в партийном списке Ольга Дроздова - супруга лидера фракции 

Ильи Дроздова. Автор напоминает, что Дроздова была депутатом 
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предыдущего созыва, а в сентябре 2014 года даже умудрилась 

баллотироваться в губернаторы Ставрополья.   

Природа еще раз доказала, что изрядная половина Ставрополья не 

только зона рискованного земледелия, но и зона рискованной жизни, 

написала газета "МК-Кавказ", № 28 от 5 июля. У нас то засуха, то 

наводнение. С последствиями, на ликвидацию которых нужны немалые 

деньги. И если глобальные засухи край, слава Богу, в последние годы не 

накрывали, то водная стихия вот уже в третий раз разрушительным валом 

прокатилась по Ставрополью, сметая в пучину дома со всем нажитым 

имуществом, хозпостройки, превращая в грязное месиво сады, огороды и 

посевы сельхозкультур.  Об уроках стихии и мерах, которые необходимо 

предпринять, чтобы минимизировать ущерб, шла речь на заседании 

депутатской фракции "Единой России" в Думе Ставропольского края. 

Парламентарии заслушали информацию заместителя председателя 

правительства края, председателя комиссии по ликвидации ЧС Юрия 

Скворцова. Управление борьбой со стихией губернатор и краевой штаб в 

контакте с МЧС вели буквально в ручном режиме. Оперативно сработали 

депутаты Думы Ставропольского края. Экстренно собравшись на 

заседание, они внесли изменения в краевой закон, что дало правовую 

возможность в разы увеличить выплаты пострадавшим от стихии. Юрий 

Белый обратил внимание однопартийцев на необходимость предупреждения 

в будущем паводков разрушительных масштабов. Он отметил, что краю 

нужна помощь федерального центра: необходимы финансы на расчистку 

русел рек, берегоукрепительные мероприятия. Решить этот вопрос, считает 

Юрий Белый, можно благодаря водному налогу. А также нужно учить 

людей защищаться от стихии. Причиной паводков собравшиеся назвали 

также и тот факт, что система управления водными объектами в крае 

достаточно сложная: пять субъектов собственности, которые отвечают за 

водную систему, между собой не взаимодействуют. На Ставрополье порядка 

1700 различных водоемов, большая часть из которых бесхозная, а у 

оставшегося числа прудов хозяев зачастую приходится искать и заставлять 

проводить соответствующие работы. Парламентарии отмечали, что нужно 

запретить строительство искусственных водоемов в руслах рек: они 

представляют самую большую опасность. А уже имеющиеся водные 

сооружения нужно сделать капитальными - с плотинами и водовыпусками. 

Ведь, как прозвучало, "эффект домино" на водоемах играет решающую роль 

при наводнениях. Итоги обсуждения подвел руководитель фракции 

единороссов, председатель комитета по безопасности Юрий Гонтарь. По 

его мнению, ситуация с подтоплением показала насущную необходимость 

того, чтобы федеральный центр поделился с регионом половиной водного 

налога. Нужно заняться техническим перевооружением ряда водных 

объектов, где-то поменять заслонки, где-то укрепить плотины, где-то 

построить новые. Спикер краевого парламента Геннадий Ягубов тоже 

подчеркнул, что ждет от федеральных депутатов, представляющих в 
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Госдуме РФ Ставрополье, поддержки в решении вопроса о направлении 

части водного налога на приведение в порядок водных объектов края, 

находящихся в федеральной собственности. Сюжет о ликвидации 

последствий паводков на Ставрополье, ход которой  обсудили представители 

фракции партии "Единая Россия" вместе с коллегами из федерального 

парламента, показал телеканал "СТВ" в программе "Парламентский 

вестник" от 4 июля.   

График приѐма граждан в региональной общественной приѐмной 

председателя партии "Единая Россия" Д.А. Медведева в Ставропольском 

крае  депутатами Думы СК в июле 2017 года опубликовала газета "МК-

Кавказ", № 28 от 5 июля. 

Сбор мусора – это не способ наживаться на гражданах. Такую мысль 

намерены донести краевые депутаты до предпринимателей, сообщил 

телеканал ГТРК "Ставрополье", 5 июля. Депутаты посетили полигон под 

Светлоградом для вывоза твѐрдых бытовых  отходов. Задуманный, как 

альтернатива несанкционированной свалке, новый полигон только добавил 

мусора, который разлетается в разные стороны с неогороженной территории 

свалки. В этом смогли убедиться все участники рейда. Однако руководство 

предприятия утверждает, что на полигоне регулярно ведутся необходимые 

работы по изоляции мусора грунтом. Не на камеру добавляют, что денег на 

достаточное количество грунта не хватает. И  это притом, что плата за вывоз 

мусора за последние месяцы подскочила в два с половиной раза. Если 

раньше жители района отдавали за вывоз мусора по 40 рублей с человека, то 

теперь – 103.  Что с этим делать решали на заседании временной 

экологической комиссии. Заместитель председателя Думы Ставропольского 

края Александр Кузьмин отметил в сюжете, что скачкообразного роста цен 

на вывоз мусора быть не должно: "За счѐт бюджета и за счѐт народа никто 

региональным операторам обогатиться не даст". Регулированием платы за 

вывоз мусора будет заниматься краевая тарифная комиссия. Об основных 

проблемах полигона в интервью телеканалу "Россия 24 - Ставрополье", 5 

июня рассказал депутат Думы Ставропольского края Александр Сысоев. По 

словам парламентария, основной проблемой является невыполнение 

региональным оператором взятых на себя обязательств по обращению с 

бытовыми отходами. "Я думаю, что и временная комиссия сделает сегодня 

определѐнные выводы, и я как депутат готов написать обращение, чтобы 

была проведена внеплановая проверка соблюдения законодательства", - 

отметил депутат.  

14 лучших коммерческих медучреждений края назвали в Ставрополе. 

Среди них – больницы, клиники, санатории и реабилитационные центры. Их 

выявили по итогам конкурса "БрендМед", который организовал краевой 

минэк вместе с Торгово-промышленной палатой края, сообщил телеканал 

"26 регион", 5 июля. Всего участвовало более 30 учреждений со всех 

уголков Ставропольского края. Такой конкурс провели впервые, чтобы 

отметить наиболее качественные и профессиональные учреждения. Как 
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отметил председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов, этот 

конкурс является возможностью поблагодарить работников таких 

учреждений за их работу.  Телеканал ГТРК "Ставрополье" отметил, что в 

числе победителей наиболее прогрессивные и новаторские клиники края.  

Среди них и ставропольская клиника, использующая передовые технологии 

лечения нарушений в работе мышц. 

Совет старейшин при краевой Думе провѐл круглый стол с участием 

молодѐжных поисковых организаций, сообщил телеканал "СТВ" в 

программе "Парламентский вестник" от 4 июля. Как было отмечено в 

сюжете, на фронтах Великой Отечественной воевали более 320 тысяч 

ставропольцев. Больше половины отдали свою жизнь за Победу. И сегодня, 

спустя 72 года после мая 45-го, тысячи числятся пропавшими без вести. 

Возвращают их домой поисковые отряды. Поисковой работе, как основе 

патриотического воспитания краевые власти, в том числе Дума края и 

губернатор уделяют значительное внимание. Работа по поиску неизвестных 

героев Великой Отечественной войны проходит постоянно и системно и не 

ориентирована на какие-то ключевые даты или праздники, рассказал 

заместитель министра образования и молодѐжной политики Ставропольского 

края Дмитрий Донецкий.  Поисковой работой на Ставрополье занимаются 

десятки отрядов и подразделений молодѐжных организаций. Но если 

говорить о профессиональном подходе, такая работа требует финансовых 

средств. По словам Юрия Гонтаря, краевые депутаты сейчас работают над 

законопроектом, который позволит ставропольским районам получать новый 

статус – "Территория воинской доблести". Например, такой статус могут 

получить те восточные районы края, где огромной ценой было остановлено 

продвижение фашистов к нефтяным ресурсам Баку и Грозного.  

Центр информационных  коммуникаций "Рейтинг" обнародовал 

очередное исследование, оценивающее деятельность глав субъектов РФ в 

мае-июне 2017 года. Для подготовки результатов были использованы 

данные, полученные на основе заочного анкетирования, заочных и очных 

опросов экспертов, пишет газета "Ставропольские губернские ведомости", 

№ 26 от 5 июля. Положение губернатора Ставрополья Владимира 

Владимирова в "Национальном рейтинге" ухудшилось, он переместился с 

14-го места по результатам марта-апреля 2017 года на 18-е. Составители 

рейтинга связывают это с неэффективными действиями руководителя при 

ликвидации стихийного бедствия, которое пережил край в мае. Между тем, 

опрошенные изданием эксперты считают, что перед президентскими 

выборами, которые будут в марте следующего года, все эти атаки на 

губернатора, даже если они планировались и планируются, будут 

микшироваться и вообще игнорироваться федеральными властями. Такое 

мнение высказал руководитель ставропольского регионального отделения 

партии "Яблоко" Артемий Захаренков: "А вот после выборов президента 

страны посмотрят, каковы итоги в регионе, какой была явка избирателей, 

и решат, нужно ли вспоминать, как устранялись последствия наводнения, 
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нужно ли учитывать социально-экономические показатели региона". 

Депутат Думы Ставропольского края от ЛДПР Илья Дроздов отметил, что в 

условиях той масштабной природной катастрофы, которая настигла 

Ставропольский край, краевая власть во главе с губернатором действовала 

достаточно оперативно и эффективно. И краевая Дума внесла изменения в 

бюджет практически мгновенно, в разы были увеличены выплаты. "Если 

федеральные деньги не пришли - при чем губернатор? Это была чистой 

воды подстава, хорошо срежиссированная, подготовленная. Иногда 

пранкеры разыгрывают достаточно смешно и в тему, но в данном случае 

использовать ситуацию в регионе, когда многие пострадали, потеряли 

имущество, для атаки на первое лицо - достаточно низко". 

В комитете Думы СК по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям обсудили 

инициативу губернатора края, благодаря которой муниципальные комиссии 

по делам несовершеннолетних смогут самостоятельно заполнять протоколы 

об административных нарушениях, сообщил телеканал "26 регион", 6 июля. 

С проектом таких изменений глава региона предложил обратиться к 

коллегам из федеральной Думы и внести изменения в соответствующий 

федеральный закон. По мнению ставропольских чиновников, такая мера 

позволит усовершенствовать работу комиссии и сократить количество 

подростковых преступлений.    

Активную дискуссию на заседании комитета Думы края по 

аграрным и земельным вопросам, природопользованию и экологии под 

председательством Ивана Богачѐва вызвало введение единых правил 

применения НДС на российском аграрном рынке, которое предложила 

Национальная ассоциация экспортеров сельскохозяйственной продукции, 

написала газета  "Ставропольская правда", № 72 от 7 июля. Руководитель 

управления федеральной налоговой службы по СК Елена Афонина 

рассказала о хартии в сфере оборота сельскохозяйственной продукции, 

направленной на совместную политику по противодействию незаконным 

действиям. Документ подписан крупнейшими компаниями АПК России. 

Цель – добиться прозрачности сделок на зерновом рынке, формирование 

здоровой конкурентной среды и устранение из цепочки "производитель – 

экспортер" посредников: федеральный бюджет ежегодно теряет около 70 

миллиардов рублей от незаконного возмещения НДС.  Депутаты поддержали 

проводимую УФНС края работу и согласились, что борьба с 

недобросовестными "игроками" зернового рынка увеличит доходность 

аграрного бизнеса и обеспечит рост налогооблагаемой базы. 

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" была 

опубликована информация об открытии после реконструкции 14-

километрового отрезка на подъезде к поселку Горьковскому 

Красногвардейского района. В рамках реконструкции до нормативных 

доведены параметры земляного полотна, уложена дорожная одежда 

капитального типа, оборудовано водопропускное сооружение, чтобы 
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большая вода не нанесла вреда. Для обеспечения безопасности установлены 

дорожные знаки, сигнальные столбики, нанесена разметка, в пределах 

населенного пункта выполнено искусственное энергосберегающее 

электроосвещение со светодиодными фонарями, обеспечивающее более 

долговечную и эффективную работу, на участке длиной 1,7 километра. 

Установлены новые автобусные остановки с заездными карманами и 

тротуары. "Эта дорога имеет для нас важнейшее социальное и 

хозяйственное значение, – отмечает руководитель местного 

сельхозпредприятия, депутат краевой Думы Анатолий Жданов. – И ко 

времени. Лучше не придумаешь. Уборка. Новый урожай надо доставлять по 

назначению. Думаю, что с открытием дороги экономическая жизнь 

Горьковского оживится. Уже обсуждается строительство заправки. 

Транспортный поток станет оживленнее, а значит, АЗС будет к месту". 

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днѐм семьи, любви и верности 

опубликовала газета "Ставропольская правда", № 72 от 7 июля.  

В газете "Ставропольская правда", № 72 от 7 июля также 

опубликовала соболезнования депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края председателю Совета Курского муниципального 

района, члену Совета законодателей Ставропольского края Ю.М. Бондареву 

в связи со смертью его отца Михаила Захаровича.    

 

 

 

 

 

 


